
平成２６年第２回鹿角市議会定例会 代表質問 
 

 

 

□質問順位及び質問所要時間 

３月１０日（月）午前１０時～    １ 宮 野 和 秀 議員 誠心会（４０分） 

    ２ 兎 澤 祐 一 議員 公明・鹿真会（６０分） 

   

 

 

□質問時間割当表 
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平成２６年第２回鹿角市議会定例会代表質問 
 

 

 
順位 １ 会派名 誠 心 会 代表質問者 宮 野 和 秀 質問所要時間 ４０分 

 
 

質 問 事 項 質  問  要  旨 
 

１ 計画に掲げた５つの重点プロジ

ェクトの推進状況と今後の課題

について 

 

 

 

 

２ 今年の一大イベントである「国

民文化祭」の本市での開催内容

と受け入れ態勢について 

 

 

３ 観光ニーズの変化に対応した観

光振興策について 

 

 

４ 再生可能エネルギーの導入拡大

について 

・ 産業ブランドアッププロジェクトについて伺う 

・ 子供の笑顔きらめきプロジェクトについて伺う 

・ 健康生き生き長寿社会プロジェクトについて伺う 

・ まちなか賑わい創出プロジェクトについて伺う 

・ 地域コミュニティ活力再生プロジェクトについて伺う 

 

 

・ 具体的な開催内容と来客予想人数、おもてなしの態勢づくりなどについて伺う 

 

 

 

 

・ どのような戦略で観光誘客を図っていくのか伺う 

 

 

 

・ 開発利用が進まない要因はどこにあると考えられるか伺う 

・ スマートコミュニティ構想を今後どのように推進していこうと考えているか伺う 
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平成２６年第２回鹿角市議会定例会代表質問 
 

 

 
順位 １ 会派名 誠 心 会 代表質問者 宮 野 和 秀 質問所要時間 ４０分 

 
 

質 問 事 項 質  問  要  旨 
 

５ 国の農政の大転換と市の対応に

ついて 

 

 

 

 

 

 

６ 政策研究所設置について 

・ 市としてどのように受け止め対応していくのか、その基本的な方針について伺う 

・ 農業・農村の有する多面的機能の維持・発揮を図るため、これまでの農地・水保全管理事業を組み

替えるなどして日本型直接支払制度を創設するとしているが、本市は中山間地域であり、日本型直接

支払制度の必要性は高いが、これまでも他市町村に比べて農地・水保全管理事業の実施率は低い状況

にある。その要因は、複雑な事務に担い手のいない集落では対応できないのが大きな要因と考えられ

る。できるだけ多くの集落が実施できるようにするためどのような対応を考えているのか伺う 

 

 

・ その目的と組織について伺う 
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平成２６年第２回鹿角市議会定例会代表質問 
 

 

 
順位 ２ 会派名 公明・鹿真会 代表質問者 兎 澤 祐 一 質問所要時間 ６０分 

 
 

質 問 事 項 質  問  要  旨 
 

１ 農業政策について 

 

 

 

 

２ 商店街の活性化について 

 

 

３ 中小企業の振興について 

 

 

４ 各種コンベンションの助成金に

ついて 

 

 

５ 子ども子育て支援について 

 

 

６ 高齢者福祉について 

 

 

 

 

７ 公共交通の確保について 

・ 市内の農業従事者の実態についてはどのようになっているか伺う（担い手不足への対応） 

・ 「農地中間管理機構」制度化に伴い耕作放棄地が増加する懸念はないか伺う 

・ 経営所得安定化対策が廃止の方向だが、意欲ある農業者の参加できる体制はできるか伺う 

 

 

・ （仮称）学習文化交流施設コモッセを軸とした商店街への人の流れを仕掛けできないか伺う 

 

 

・ TPP交渉が行われている今こそ鹿角の企業を海外に売り込む絶好の機会と考えるがどうか伺う 

 

 

・ コンベンションの誘致に市の特色を活かした働きかけはできないか伺う 

 

 

 

・ 児童クラブや延長保育など働く女性に配慮した時間延長はできないか伺う 

 

 

・ 地域包括ケアシステムの構築を他市に先駆けて行う考えはないか伺う 

・ 介護サービスとともに訪問看護や医療との連携の体制づくりが急がれるが、今後どのように進め 

ていくのか伺う 

 

 

・ 公共交通空白区の調査を実施し、市民の意見を取り入れた形での公共交通整備はできないか伺う 
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平成２６年第２回鹿角市議会定例会代表質問 
 

 

 
順位 ２ 会派名 公明・鹿真会 代表質問者 兎 澤 祐 一 質問所要時間 ６０分 

 
 

質 問 事 項 質  問  要  旨 
 

８ 防災体制について 

 

 

 

９ 中学生のスキー授業での死亡事

故について 

 

 

10 いじめ対策について 

 

 

 

11 生涯学習の推進について 

 

 

12 芸術文化活動の推進について 

 

 

13 生涯スポーツの普及推進につい

て 

・ 防災ラジオの導入にあたって、今後どのような手順で市民の手元に届き、いつから使用可能か伺う 

・ 有償でも必要と考える方への対応について伺う 

 

 

・ 今回の事故における教育委員会の対応について伺う 

・ 同級生や生徒の心のケアについて伺う 

 

 

・ 地域いじめ防止基本方針の策定はどのようになっているか伺う 

・ いじめ根絶に向けた体制づくりや情報共有の仕組みについて伺う 

 

 

・ 出前講座の利用実態と今後の取り組みについて伺う 

 

 

・ 今後どのような取り組みをお考えか伺う 

 

 

・ 高齢者が健康づくりの一環として取り組める体操（リハビリ体操）のようなものも取り入れては 

どうか伺う 
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